

Ontinyent, 15 de julio

CAIXA ONTINYENT SUPERA CON HOLGURA LAS PRUEBAS DE ESTRÉS REALIZADAS POR LA AUTORIDAD BANCARIA EUROPEA.

Las pruebas muestran que, sin ayudas públicas y sin utilizar las reservas acumuladas por fondos de provisión anticíclica, podrá afrontar escenarios más adversos en los próximos años.

La Autoridad Bancaria Europea ha publicado esta tarde los resultados de las pruebas de estrés a que ha sometido a una buena parte del sistema financiero europeo y a la casi totalidad del sistema financiero español.

Estas pruebas están destinadas a valorar la capacidad de resistencia de las entidades a evoluciones adversas del mercado durante los años 2011 y 2012. Un escenario hipotético que en España presupone, entre otros, caídas del PIB y del precio de los activos inmobiliarios, subidas de los tipos de interés e incrementos de la rentabilidad de la deuda pública.

Según las pruebas de la EBA, Caixa Ontinyent podrá afrontar holgadamente este escenario sin necesidad de contar con ayudas públicas e incluso sin disponer de las reservas acumuladas en fondos de provisión anticíclica. En el hipotético escenario de estrés planteado para España y con datos proyectados a 31-12-2012, Caixa Ontinyent situaría su ratio de capital Core Tier1 en el 5,6%, que se eleva al 7,2% al computar los fondos de provisión, frente al 5% que se exige como mínimo.

Gestión prudente y cohesión.

Este resultado muestra la solvencia de Caixa Ontinyent y su capacidad para afrontar el futuro. A este respecto, el Presidente de Caixa Ontinyent, Rafael Soriano, ha expresado su satisfacción, incidiendo en que el resultado de estas pruebas se ha obtenido con el esfuerzo de la entidad, sin ayudas públicas, y ha reiterado que esta óptima posición *"es fruto de la prudente gestión que se ha realizado y, sobretudo, de la cohesión entre los miembros de los órganos de gobierno, del equipo directivo y del personal, a la hora de diseñar y desarrollar las estrategias; todo ello coronado, evidentemente, por la confianza de los clientes y de las instituciones del ámbito de actuación"*. Finalmente, Rafael Soriano ha querido expresar su agradecimiento a todos ellos *"porque son quienes realmente lo hacen posible con su trabajo y con su esfuerzo de cada día"*.

Ontinyent, 15 de julio de 2011